

3 Punkte und Tabellenführung an Egg im Schlagerspiel

2013-05-13 21:54

Ohne Punkte musste unsere erste Kampfmannschaft gestern den Heimweg aus dem Bregenzerwald antreten. Dabei hatte die Partie die ersten 20 Minuten ganz im Zeichen von schwarzgelb gestanden. Bereits nach fünf Minuten hatte Manuel Plankensteiner den Führungstreffer nach idealem Zuspiel von Ahmet Caner auf dem Fuß, doch Egg Torhüter Fabian Fetz vereitelte die Großchance für den FC Höchst. Auch den Abpraller von Michi Brock nach einem Karahasanovic Freistoß parierte Fetz wenig später souverän. So kam der Führungstreffer für die Hausherren zu diesem Zeitpunkt eigentlich gegen den Spielverlauf. Nach knapp 20 Minuten rückte unsere Abwehr nach einem Freistoß zu zögerlich heraus und Elias Meusburger versenkte den zweiten Flankenball volley zum 1:0. Dieser Rückstand brachte unser Eins leicht aus der Bahn und so waren es die Egger, die bis zur Pause den Ton angaben.

Unmittelbar nach der Pause hätte der rackernde Manuel Plankensteiner erneut einnetzen können, sein wuchtiger Schuss von halbrechts wurde von Fetz mit Mühe an die Querlatte gelenkt. Ab der 50. Minute ging es dann nur mehr zu zehnt für unser Eins weiter, Michael Brock wurde nach wiederholtem Foulspiel mit Gelbrot vorzeitig unter die Dusche geschickt. Doch auch mit einem Mann weniger gaben Schmidinger & CO. nicht auf und drängten weiter auf den Ausgleich. Dieser blieb unseren Höchstern allerdings verwehrt und so verlor man mit dieser Niederlage nicht nur den Platz an der Sonne, sondern auch zwei Spieler, da in der Nachspielzeit auch Ahmet Caner die gelbrote Karte gezeigt wurde.

In der Position des Jägers geht es somit für unser Eins punktgleich mit Egg in die spannende Schlussphase der Vorarlbergliga. Mit den Heimspielen gegen Viktoria und Röthis sowie den drei Auswärtspartien gegen Bludenz, Bizau und Nenzing steht ein anspruchsvolles Restprogramm auf der Saisonzielgeraden an.

[FC Brauerei Egg – blum FC Höchst 1:0 \(1:0\) | Spielbericht](#)